

Im Zuge der Veröffentlichungen um die Unechte Teilortswahl haben die Fraktionen SPD, DCB, WBV-FW und WAL bei der Stadtverwaltung durchgesetzt, dass die Homepage:

[www.Altheim.de](http://www.Altheim.de)

abgeschaltet, bzw. auf einen einfachen Eintrag innerhalb der Homepage von Walldürn umgeleitet wurde.

Da ich die Erstellung der Homepage im Dezember 2009 bereits abgegeben hatte, habe ich den damaligen Stand der Seite auf meinen privaten Speicherplatz verlagert.

Bis ein neuer Homepage-Designer für [www.Altheim.de](http://www.Altheim.de) gefunden ist, stelle ich den Inhalt der von mir hergestellten Homepage unter der URL:

[www.Altheim-Bauland.de](http://www.Altheim-Bauland.de)

zur Verfügung.

Wer Interesse daran hat, die Homepage der Gemeinde Altheim künftig zu verwalten, kann möchte dies bitte beim Ortsvorsteher Hubert Mühling anmelden.

Leo-Hubert Kappes

Altheim, den 08. August 2010